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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre uso das Body Cams alugadas pela
Prefeitura de Santo André. AUTOR:
Vereador Ricardo Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que a Prefeitura Municipal de Santo André tem anunciado o uso de
Câmeras Corporais (Body Cams) para uso da GCM;
 
CONSIDERANDO que se sabe que duas câmeras estão em uso para a criação de normas e
regulamentações internas;
 
CONSIDERANDO que há 50 câmeras contratadas por meio de locação de equipamento;
 
CONSIDERANDO que há a previsão de que 50% do efetivo da GCM use as câmeras
corporais (Body Cams)
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

Desde quando está em vigor o contrato de locação das câmeras de segurança?
Por que optou-se por contrato de locação ao invés de compra?
Qual a tecnologia de armazenamento de dados das câmeras que está sendo
desenvolvido? Ele será próprio ou contratado de terceiros?
Qual é a previsão para que 50% do efetivo use as câmeras corporais (Body Cams)?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 1 de abril de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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